



Kedai kopi di wilayah Jakarta Selatan : Cecemuwe Cafe and Space – Senayan

Description

default watermark









default watermark





default watermark







Sekilas tentang Kopi :

Kopi merupakan salah satu minuman yang paling populer di dunia. Biji kopi merupakan bahan dasar dari minuman yang diseduh ini. Jenis-jenis kopi juga sangat beragam, mulai dari arabika, robusta, hingga liberica. Sejarah kopi sendiri telah berlangsung selama berabad-abad dan menjadi bagian penting dari budaya dan kebiasaan masyarakat di berbagai belahan dunia.

Kopi pertama kali ditemukan di Ethiopia pada abad ke-9 oleh seorang penggembala yang melihat kambingnya menjadi lebih bersemangat setelah memakan biji kopi. Biji kopi kemudian dibawa ke Arab dan mulai dikenal sebagai minuman yang menyegarkan. Dari sana, kopi menyebar ke berbagai negara di dunia dan menjadi minuman yang sangat populer.

Ada banyak jenis kopi yang berbeda-beda, namun yang paling umum adalah arabika dan robusta. Arabika merupakan jenis kopi yang paling banyak dikonsumsi karena rasanya yang lebih halus dan aroma yang lebih kompleks. Sedangkan robusta memiliki kadar kafein yang lebih tinggi dan memiliki cita rasa yang lebih pahit.

Selain arabika dan robusta, masih ada beberapa jenis kopi lain seperti liberica dan excelsa. Liberica memiliki biji yang lebih besar dan memiliki rasa yang unik, sedangkan excelsa memiliki rasa yang lebih asam dan aromanya yang lebih kuat. Seiring dengan perkembangan zaman, semakin banyak jenis kopi yang ditemukan dan dikembangkan oleh para petani dan pengrajin kopi di berbagai negara.

Sejarah kopi juga menunjukkan bagaimana minuman ini telah menjadi bagian penting dari kehidupan sehari-hari masyarakat di seluruh dunia. Dari mulai ritual minum kopi di pagi hari hingga kumpul-kumpul di kedai kopi, kopi telah menjadi simbol persatuan dan kebersamaan bagi banyak orang. Hal ini menjadikan kopi bukan hanya sekedar minuman, namun juga memiliki makna yang lebih dalam dalam kehidupan manusia.

Recommendations for coffee shops in South Jakarta. : Cecemuwe Cafe and Space – Senayan

Jl. Hang Jebat IX No.6, RT.8/RW.4, Gunung, Kec. Kby. Baru, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12120, Indonesia

having star reviews Rating: 4.7

dan telah direview oleh : 1057
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)